
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data venerdì 20 dicembre 2024, alle ore 09:25 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta
del 20‐12‐2024 ‐ 0re 09.00" dell'organo Sesta Commissione ‐ Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓ ✓

Alle ore 09:25, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Sesta Commissione Sport del 20 dicembre 2024.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna presente.

Consigliere Di Girolamo presente.

Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Ferrantelli presente.

Consigliere Orlando presente.

Consigliere Pugliese presente.

Consigliere Rodriguez presente.

Consigliere Vinci presente.

consiglieri sono in numero di dieci su undici, la seduta è valida.

Abbiamo aperto alle nove e venticinque.

Il consigliere Rodriguez è assente.

Delega il consigliere Nicola Fici che è presente."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"non entra Buongiorno colleghe, grazie segretario.

Se abbiamo dei verbali da approvare per la seduta scorsa, quindi lo facciamo per l'alzata seduta.

Chi è favorevole rimane seduto, chi è contrario si alzi.

Segretario, approvata l'unanimità.

Pag.1/2



Allora, noi abbiamo qua all'ordine del giorno lo statuto dei marsala servizi che dobbiamo ancora completare.

Nella scorsa seduta abbiamo fatto degli appunti per poi chiamare il segretario.

Continuiamo a leggere, vediamo se dobbiamo inserire qualche altro punto.

Così lo chiamiamo quando abbiamo tutto ben definito.

Leggiamo a microfono"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"spento per evitare la cavallarsi.

Ragazzi un poco di silenzio, abbiamo chiesto un chiarimento sull'articolo 41 e che lo sbicciamo tutti assieme.

L'articolo 41, il rapporto di lavoro e di dipendenti è regolato dal CCNL per il personale del comparto delle regioni autonomia locale e area funzionale locale.

L'Aggiunta Municipale potrà individuare altri dipendenti comunali da trasferire all'istituzione, in aggiunta a quelli addetti a servizi trasferiti.

Per il buon funzionamento dell'istituzione stessa o per l'erogazione di nuovi servizi, il trasferimento del personale avverrà con la determinazione del dirigente del settore risorse umane
del Comune su indirizzo dell'Aggiunta Municipale.

Questo è l'articolo 3, punto 3 dell'articolo 41.

In caso di scioglimento dell'istituzione il personale vincitore di concorso pubblico a tempo indeterminato presso il Comune di Marsala è transitato dal Comune all'istituzione, viene
riassorbito nella dotazione organica del Comune.

Quelli con il concorso vinto"

Alle ore 09:54, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"All'audito, chiederò all'audito."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Il consigliere Vinci esce alle ore 9.54."

Alle ore 09:56, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"segretario facciamo presente che alle nove e cinquantasei c'è il consigliere Ferrandelli Non vieni sto pomeriggio tu? Eh, oggi solo io ci sono.

Oggi sono segretario di tutte le commissioni, più in genere.

Ragazzi, eh...

Ah sì, me l'ha data al vino.

Vai.

Me l'ha data al vino."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Colleghi, dopo la lettura che abbiamo fatto degli altri articoli abbiamo inserito nelle domande che dobbiamo andare a fare al segretario anche l'articolo 41 e l'articolo 42.

dopo di ciò il segretario eh uscendo da questo discorso volevo sapere se abbiamo qualche autorizzazione per quando riguarda il soprallogo che avevamo da fare eventualmente poi
nelle prossime no ok allora visto e considerato che ancora non arriva a autorizzazione a questo soprallogo la prossima sedura ora convocheremo per le prossime sedute di chiudere
anche la relazione per Dopo di ciò colleghi se nessun altro ha qualcosa da aggiungere possiamo chiudere la seduta.

Da parte mia io vi auguro tantissimi auguri di Buon Natale anche perché è l'ultima seduta per quest'anno.

Il segretario comunque possiamo convocare noi per gennaio perché è l'ultima seduta questa..."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Un attimino solo e lo vediamo.

Dopo di ciò chiudiamo la seduta.

quindi segretario iniziamo a convocare dal giorno 7 di"

Alle ore 10:05, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

gennaio vi rinnovo gli auguri

La seduta termina alle 10:06.
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